

In der vergangenen Sitzung des Ausschusses für Sport, Freizeit und Kultur am 11.05.2022 hat Frau Sarah Zeppenfeld, Leitung Stadtarchiv, die Ausschussmitglieder über den aktuellen Stand der Recherche in Kenntnis gesetzt (Vorlage: M/2022/959).

In der nun stattfindenden Sitzung sollen die Rechercheergebnisse zur Bürgeranregung Stolpersteine/Gedenktafeln zur Erinnerung an die Opfer des Nationalsozialismus den Ausschussmitgliedern per Power-Point-Präsentation durch Frau Zeppenfeld vorgestellt werden.